

## Auszeichnung. Verband Österreichischer Zeitungen

VÖZ-Vorstand **Helmut Hanusch** (li.), ÖBB-Boss **Christian Kern** und **Felicita Moser**, Geschäftsführerin des Board Werbemarkt

# Werbung auf Schiene

WIEN. „Wir leben in einer Zeit des Umbruchs, neue Strategien sind gefragt“, so **Thomas Kralinger**. Der Präsident des Verbands Österreichischer Zeitungen, kurz VÖZ, erteilte dem „Krankjammern unserer Branche“ im Rahmen der Verleihung des Werbepreises Adgar im Konzerthaus eine klare Absage. Die VÖZ-Medien sind für die Bevölkerung weiterhin die erste Informationsquelle über politische und gesellschaftlich relevante Themen, so Kralinger.

Adgar wird heuer übrigens 30. „Die Zielsetzung hat sich über die Jahrzehnte nicht geändert: Wir prämiieren nach wie vor kreative und eindrucksvolle Werbeumsetzungen“, erklärte Kralinger. In der Kategorie „Printwerber des Jahres“ war schließlich die ÖBB am Zug – Generaldirektor **Christian Kern** konnte die Trophäe entgegennehmen. „Printwerbung wirkt, das zeigen die steigenden Verkaufszahlen und Rekordwerte bei den Passagieren auf der Schiene“, freute er sich. Anschließend wurden die kreativen Leistungen folgender Agen-

VÖZ-Präsident **Thomas Kralinger**: „Wir leben in einer Zeit des Umbruchs, neue Strategien sind gefragt“ÖVP-Generalsekretär **Gernot Blümel** (li.) und **Markus Mair**, Vorstandsvorsitzender der Styria Media Group

turen prämiert: Demner, Merlicek & Bergmann, DDB Tribal Wien, Freie Digitale, DDB Tribal/Blackboard Berlin, Havas Worldwide Wien, Draftfc Partners und Labstore. Mit dabei: Post-Boss **Georg Pözl**, Lotterien-Vorstand **Bettina Glatz-Kremsner**, Asfinag-Vorstand **Alois Schedl**, Spar-Marketingchef **Gerhard Fritsch**, Ja!-Natürlich-Geschäftsführerin und IAA-Präsidentin **Martina Hörner**, APG-Chefin **Ulrike Baumgartner-Gabitzer**, GroupM-CEO **Peter Lammerhuber**, Mediacom-CEO **Joachim Feher**, die Agentur-Bosse **Mariusz Jan Demner**, **Rudi Kobza** und **Josef Koinig** sowie die VÖZ-Vorstände: Styria-Media-Group-Vorstandsvorsitzender **Markus Mair** und Vorstand **Klaus Schweighofer**, **Michael Tillian**, Geschäftsführer von WirtschaftsBlatt und „Die Presse“, „Standard“-Herausgeber **Oscar Bronner**, Russmedia-Chef **Eugen Russ**, der Vorstandsvorsitzende der Moser Holding **Hermann Petz** sowie VGN-Generalsvollmächtigter **Helmut Hanusch**. (chp/pepe)

## AWARDS

Brau-Union-Chef **Markus Liebl** (li.) und Innenministerin **Johanna Mikl-Leitner** gratulieren Gruppeninspektor **Roman Aigner**

# Im Festsaal statt auf Streife

WIEN. Die 133er-Awards wurden im Rahmen einer Gala im Rathaus vergeben. Die „besten Polizisten der Bundeshauptstadt“ wurden also für besondere Leistungen geehrt. Und zwar von Innenministerin Johanna Mikl-Leitner gemeinsam mit dem Landtagspräsidenten **Harry Kopietz**, Wirtschaftskammer-Wien-Präsidentin **Brigitte Jank**, Polizeipräsident **Gerhard Pürstl** und den Vizepräsidenten **Michaela Kardeis** und **Karl Mahrer**. Unter den Gratulanten waren Wohnbaustadtrat **Michael Ludwig**, **Konrad Kogler**,

Generaldirektor für öffentliche Sicherheit, Billa-Vertriebsdirektor **Josef Holzleitner**, Volksbank-Wien-Baden-Vorstand **Wolfgang Layr**, Ergo-Versicherung-Vorstand **Ingo Lorenzoni**, Brau-Union-Generaldirektor **Markus Liebl**, Schlumberger-Vorstandsvorsitzender **Eduard Kranebitter**, Casinos-Austria-Chef **Karl Stoss**, ARBÖ-Geschäftsführer **Günther Schweizer**, Holleirei-Besitzer **André Stolzlechner** sowie **Willy Turecek**, Obmann der Gastronomen in der Wiener Wirtschaftskammer. (red)

## Watchlist

von Christoph Pridun, christoph.pridun@wirtschaftsblatt.at



**Gerhard Pum**, 30, ist der neue Küchenchef im Genießerhotel Jagdhof Guntramsdorf. Davor hat er unter anderem bei den Hotels Die Krone und Kristiania in Lech am Arlberg sowie auf den Cayman Islands in der Karibik Erfahrungen gesammelt.



**Bernhard Kall**, 35, ist nun Partner bei Willheim Müller Rechtsanwälte. Er leitet die Praxisgruppe Vergaberecht und gemeinsam mit Katharina Müller die Praxisgruppe Baurecht. Kall ist seit 2006 für die Kanzlei im Einsatz.



**Roland Heinrich**, 42, verstärkt SCWP Schindhelm am Welser Standort mit den Schwerpunkten Arbeitsrecht, Vertriebsrecht sowie nationale und internationale Vertragsgestaltung. Davor war er als Wirtschaftsjurist und Personalmanager für Unternehmen tätig.



**Susanne Denk**, 53, Direktorin des Hotels Schwärzler, wurde Aufsichtsrat der Bregenz Tourismus & Stadtmarketing GmbH zur stv. Vorsitzenden gewählt. Sie übernimmt die Position von Andrea Kinz, die diese im Dezember zurückgelegt hat.



**Alfred Brogyányi**, 65, wurde zum neuen Vizepräsidenten der Kammer der Wirtschaftstreuhänder gewählt. Der Steuerberater und Wirtschaftsprüfer folgt Roland Rief nach, der die Funktion aus beruflichen Gründen nicht mehr wahrnimmt.

## Im Gespräch

# Bettina Knötzl wird Transparency-Präsidentin

Wechsel an der Spitze des Beirates von Transparency International – Austrian Chapter (TI-AC): Bettina Knötzl wird neue Präsidentin der Organisation – der frühere Rechnungshof-Präsident Franz Fiedler beendet nach neun Jahren seine Tätigkeit als Beiratspräsident, künftig ist er Ehrenpräsident des Gremiums. Seine Nachfolgerin Knötzl ist Rechtsexpertin in zahlreichen korruptionsrelevanten Rechtsgebieten und unter anderem spezialisiert auf Korruptionsstrafrecht, Wirtschaftsstrafrecht, Lösung komplexer nationaler und internationaler Wirtschaftstreitigkeiten. „Wir alle profitieren, wenn wir gemeinsam an einem Strang im Kampf gegen Korruption ziehen“, so die Neo-Präsidentin. (chp)

